

こ だ ま

中学2年生まで あと5か月

霜月。11月になりました。まだ霜は降りませんが、吹く風は、だんだん冷たくなり、冬の到来を感じさせます。

さて、東中に入學して、半年以上が過ぎたということにもなります。入学したときよりも、『あいさつ』や『自分から、進んで物事に取り組める人が増えたこと』などは、成長したと思います。しかし、逆に改善していくなくてはならないと思うところもいくつかあります。それは、**給食の準備開始、清掃時の整列、宿題や提出物の状況**などです。例として今挙げたものは、きちんと取り組んでいるからといって、みんなに喜んでもらえたり、ほめられたりはしないものです。だからといって、いい加減になつては困ります。人目にはつかないけれど、クラスの人のためにこつこつと活動してくれる人、そして、多くの人が重要視しないことを、手を抜かずにしっかりとやってくれる人を大切にしましょう。そのためには、だれがそうなのかを分からぬといけませんね。分かるにはどうしたらいいのかを、各自で考えてみてください。

最後に、これから2年生になる準備として、各自がやらなければならぬことがあるでしょう。何をしていけばいいのかを考え、そして実行していきましょう。「自分を向上させよう」と考え、努力する人しか自分を高められないものです。あと半年、自分がやらなければならないこと見つけてみましょう。

明日は、いよいよ東中祭です ~食券を忘れずに~

10月の初めから取り組んできた東中祭の準備も、今日で終わりです。精一杯取り組みましょう。

明日がいよいよ本番です。1年生は、各自が一生懸命準備に取り組んできたばかりでなく、上級生がどのように活動してきたのかを見てきました。この経験を生かして、来年度以降活動の中心となってくれるでしょう。

さて、明日は、**発表する人の努力を讃える気持ちを大切にしてください**。また、発表で舞台に上がる人は、恥ずかしがらずにお願いします。**発表に必要な物や食券の忘れないようにお願いします。**

